

## **NOTA DE PRENSA**

## Posición de Arcelor con respecto a las negociaciones de mineral de hierro

Luxemburgo, 22 de febrero de 2005 – Arcelor ha tenido conocimiento del acuerdo recíproco entre CVRD y Nipon Steel Corporation, hecho público hoy por ambas compañías.

Arcelor considera que dicho acuerdo, que contempla volúmenes relativamente reducidos, no puede considerarse como una referencia a efectos de los contratos para 2005.

La empresa prosigue con sus negociaciones con todos sus proveedores, al igual que en el caso de otros productos, con el objetivo de alcanzar un equilibrio aceptable entre la visión a corto plazo, basada en un mercado spot volátil y limitado, y un planteamiento sostenible a medio plazo que permita preservar la competitividad de la cadena de suministro de la industria siderúrgica en su conjunto, incluyendo a sus clientes, y manteniendo un entorno de mercado global equilibrado y competitivo.

Arcelor es uno de los líderes de la industria siderúrgica mundial. Con una cifra de negocio de 30.000 millones de euros en 2004, el Grupo es un operador destacado en todos sus principales mercados: automóvil, construcción, electrodomésticos, envases y embalajes e industria general. Arcelor cuenta con una plantilla de 95.000 trabajadores en más de 60 países. El Grupo – primer productor de acero en Europa y en Latinoamérica – se ha fijado como objetivo proseguir con su desarrollo internacional para aprovechar las oportunidades de crecimiento que presentan las economías emergentes y ofrecer a sus clientes globales soluciones de acero tecnológicamente avanzadas. El compromiso con el Desarrollo Sostenible constituye el eje en torno al cual Arcelor articula su estrategia y su objetivo de convertirse en una referencia mundial en materia de rendimiento económico, relaciones laborales y responsabilidad social en la industria del acero